
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■稚内本校 ドローンプログラミング/伊藤 良平 

 

皆様ご回答ありがとうございます． 

以下，頂いた感想・意見について回答します． 

>思った通りうまく動作しなく、難しかった。 

全くその通りだと思います． 

これまでの授業で作成したアプリケーションは基本的に画面の中で動作する

ものが多かったと思います． 

ドローンは空間で動作するため，外乱要素が多くなります．思った通りに動か

ないから，その原因を探り，プログラムでその原因への対処を行うことの重要性

を学ぶことが出来たと思います． 

 

>パソコンがとても重い時があり、直して欲しい 

パソコン重いですよね．一応治そうと試みてはいますが，症状が緩和されるだ

けで根本の解決はできていない認識です．とはいえ，やはり何とかしないといけ

ない問題ではあるので，調査・対応をし，原因の特定及び解消を早めにできるよ

うに頑張ります． 

もう少しご不便をおかけしますが，どうしても動作しないときは声をかけて

ください 


